



10 Pièces

265 m²

Réf. 4700S

4 000 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint-Rémy-de-Provence. Magnifique Mas en pierre entièrement rénové d'environ 265 m2 au coeur d'un parc d'environ 1,7 hectare arboré d'essences méditerranéennes : oliviers, lavandes, cyprès. La rénovation de grande qualité, la décoration raffinée et la belle luminosité offre une atmosphère qui invite à profiter de la douceur de vivre en Provence. Le Mas s'ouvre en rez-de-chaussée sur une vaste entrée, un salon avec cheminée ouvert sur le jardin, un salon télévision avec espace bureau, une cuisine indépendante ouverte sur le jardin, un espace cellier et buanderie . L'espace nuit offre une ...

Saint-Rémy-de-Provence. Magnificent, fully renovated stone Mas of approx. 265 m2 set in 1.7 hectares of parkland planted with Mediterranean trees: olive trees, lavender, cypress. The high quality renovation, refined decoration and beautiful luminosity create an atmosphere that invites you to enjoy the gentle Provencal way of life. On the first floor, the Mas opens onto a vast entrance hall, a living room with fireplace opening onto the garden, a TV room with study area, a separate kitchen opening onto the garden, a storeroom and laundry area. The night area features a bedroom with en-suite ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

